
 

雲出川ふれあい懇談会 主な意見要旨 

 

 

開 催 日：平成 20 年 3 月 20 日（木）、22 日（土） 

開催地区：津 市（香良洲・雲出川地区、久居・一志地区） 

  松阪市（三雲地区、嬉野地区） 

 

 

雲出川ふれあい懇談会（4 会場）において、各会場でグループにわかれ、ポス

トイットに意見を書いて頂きました。その中で出ました主な意見の要旨を以下に

掲載しました。 

 

○治水に関する主な意見 

  ・パトロールの方法を改善してほしい。 

  ・川の中に堆積している土砂や草は洪水時に危ないので除去してほしいし、除

去する予定はあるのか。 

  ・治水と環境のバランスを考えた計画策定をお願いしたい。 

  ・工事期間や改修計画等の情報や説明をしてほしい。 

  ・洪水時に逆流する赤川や農地が浸水するなどについて、対策を考えていただ

き、早期解決してほしい。 

・海岸堤防の整備が進み、安心できますが、河川との連続する堤防整備を進め

てほしい。 

  ・治水上の障害や流木等がひっかかる樹林や竹林は伐採が必要。 

  ・地震による高潮や満潮時の影響範囲等の防災情報を教えてほしい。 

  ・台風等の君ヶ野ダムの運用や管理を考えてほしい。 

  ・昔から水害の被害を受けており、治水対策を進めてほしい。 

  ・高さが不足している堤防や老朽化している堤防では不安。 

  ・排水ポンプ設置し、住宅地に溜まる水の排水が必要。 

  ・避難所の設置や掲示板等の防災関係を国と市でしっかりしてほしい。 

  ・台風時の水位等の情報へのアクセスしにくくなるので解消してほしい。 

  ・霞堤部分を残してほしい。 

  ・遊水地整備の計画などの情報を教えてほしい。 

  ・畑や家屋が浸水するので、堤防を閉めきってほしい。 

 

○利水に関する主な意見 

  ・香良洲頭首工で塩水被害が生じ、今後も危惧されるので、上流から水を引い

てほしい。 

  ・冬場は水が流れないため、生活排水による臭いがひどいので、冬場も水を流

してほしい。 



  ・三郷井堰で取水開始終了によって井戸水が枯れます。 

  ・農水省との連携による計画はあるのか。 

  ・頭首工の改修や統合をしてほしい。 

 

○環境に関する主な意見 

  ・河口干潟を残してほしい。 

  ・魚の住みやすい川にしてほしい。 

  ・魚が産卵する場所が無くなった。 

  ・堰に魚道等の設置をしてほしいが、そのような計画は考えているか。 

  ・堤防に桜の木などの樹木を植えてほしい。 

  ・下水道整備を進め、水質をよくしていきたい。 

  ・堤防や河川敷公園にゴミが多く、川と海のクリーン大作成等の対策や定期的

な清掃活動を行ってほしい。 

  ・水質などの環境に関する情報を広報していただき、環境理解への促進に努め

てほしい。 

  ・雑木林となっている樹林や竹林を管理し、伐採してほしい。 

  ・子供が水辺や魚捕りなどができるような場所がほしい。 

  ・水質が悪くなっているので、改善してほしい。 

  ・ヨシ焼き等を行い、ヨシの管理をしてほしい。 

 

 

○その他の主な意見 

 ・地元住民の生の声を聞いて、その意見を取り入れてほしい。 

 ・管理について国と県は相互で話をしているのか。 

 ・老朽化した橋梁や幅の狭い橋梁の改築や改修してほしい。 

 ・地域住民が楽しめるように高水敷（テニスコートや散策路等）を整備してほ

しい。 

 ・河川敷を不法占拠していることの把握や対策をしているのか。 

 ・堤防除草をしてほしい。 


